

Paris Ouest

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**84 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1616**

**3 390 €**

**Neuilly sur Seine**  
Appartement à louer (92200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NEUILLY - BagatelleNous vous présentons à la location un appartement situé dans un environnement calme et familial, à proximité immédiate du Bois de Boulogne. Situé dans un immeuble années 50 très bien entretenu avec gardien, ce logement bénéficie du chauffage et de l'eau chaude collectifs. Cet appartement en très bon état se compose d'une entrée, d'un séjour donnant sur un balcon privatif, d'une cuisine séparée entièrement équipée, d'une première chambre avec rangements, d'une seconde chambre plus petite donnant sur une seconde terrasse, d'une salle de douche, d'un dressing, d'un WC séparé ...

NEUILLY - BagatelleWe present for rent an apartment located in a calm and family-friendly environment, in the immediate vicinity of the Bois de Boulogne. Situated in a well-maintained 1950s building with a caretaker, this apartment benefits from collective heating and hot water. This apartment, in very good condition, consists of an entrance, a living room opening onto a private balcony, a fully equipped separate kitchen, a first bedroom with storage, a second smaller bedroom opening onto a second terrace, a shower room, a dressing room, a separate WC, and a basement storage unit. A parking ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

